

COMPETICIONES

Dorna renueva su patrocinio con Monster Energy

El Mundial de MotoGP seguirá contando con el apoyo de la bebida energética, tras la renovación plurianual del contrato que le vincula al campeonato.

Palco23
18 may 2021 - 12:14



Dorna Sports renueva con Monster Energy. La bebida energética amplía su colaboración a largo plazo con la organizadora del Mundial de MotoGP, firmando un acuerdo del que se desconocen tanto su duración exacta como sus términos económicos.

Como parte del acuerdo, Monster seguirá como patrocinador principal de dos Grandes Premios, al mismo tiempo que se beneficia de una presencia continua en otros Grandes Premios. La bebida dará nombre en 2021 al Gran Premio Monster Energy de Cataluña y el Gran Premio de Gran Bretaña Monster Energy.

En 2010, Monster se estrenó como patrocinador del Mundial en el Gran Premio de Francia en Le Mans, pasando a formar parte del Gran Premio de Cataluña en 2014. Ahora, en 2021, el Gran Premio de Gran Bretaña se convierte en el último evento al que Monster se asocia como patrocinador principal, comenzando un nuevo capítulo en la colaboración de la marca con MotoGP.

Dorna estrecha lazos con Monster, que dará nombre a dos Grandes Premios de MotoGP en 2021

Monster Energy ha sido parte fundamental del *paddock* de MotoGP durante muchos años como patrocinador principal de eventos y equipos, junto a una cartera de pilotos que la han representado.

El pasado diciembre, Suzuki llegó a un acuerdo con Monster para que se convirtiera en su patrocinador principal para 2021. Desde su regreso al Mundial de MotoGP en 2015, la escudería no había contado con el apoyo de un *sponsor* principal. El equipo cuenta en sus filas como pilotos con el campeón del mundo Joan Mir y Àlex Rins, una relación que ha propiciado el nuevo acuerdo con Suzuki, que se convertirá en equipo Monster.